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Revelemos la verdad en los últimos días 

15 de diciembre de 2015 

¿Me echaron mucho de menos? Hay algo que sentimos cada año cuando llega 
diciembre, y me pregunto cómo se sentirán para Navidad en los Estados Unidos, en 
particular, por ser una nación fundamentalmente cristiana. 
Les haré una pregunta. Como las personas preparadas y cercanas a Jesús no 
cumplieron su responsabilidad, él sabía que debía morir irremediablemente en la 
cruz; por ello reunió a sus discípulos para la última cena, ¿no? ¿Cuál habrá sido el 
menú en esa ocasión? ¿Lo saben ustedes, pastores famosos? En el siglo XV 
Leonardo Da Vinci pintó el famoso cuadro de la Última Cena. Parece que hasta ese 
entonces los que creían en el cristianismo no habían pensado con amplitud. 
Hoy, en el siglo XXI, la civilización ha llegado a un grado tal y se ha desarrollado 
tanto que, como se dijo hace un momento, estamos viviendo una época en la que 
no podemos dejar de preocuparnos por el clima y la supervivencia de la 
humanidad. Sin embargo, la cultura cristiana no se ha desarrollado. 
En el siglo XV Leonardo Da Vinci pintó La Última Cena; pero como ha pasado tanto 
tiempo el cuadro se ha deteriorado mucho, restaurarlo ha tomado un trabajo de 20 
años. Al preguntarme cuál habría sido el menú de La Última Cena y verlo, resultó 
que era pescado. Cuando eran perseguidos durante la edad romana, el símbolo de 
los cristianos era un pez, ¿cierto? Eso se describía mucho. Y también es cierto que 
los peces hicieron una gran contribución al desarrollo de la civilización. Y nosotros 
debemos pensar una vez más en uno de los milagros de Jesús de los cinco panes y 
los dos peces que describe la Biblia. ¿Cómo puede ser que 5000 personas comiesen 
dos peces? ¿Pensaron en eso, pastores? 
Lo que en ese tiempo era posible, en aquel entorno, vieron que el verano en el 
Medio Oriente era largo, de modo que los peces que se pescasen en el río o en el 
mar debían consumirse rápido, antes de que se echasen a perder. ¿Qué método 
habían desarrollado? Israel tiene el Mar Muerto y… ¡Conservaban los peces en sal! 
Los dos peces que utilizó Jesús eran pescados previamente sazonados. Eran peces 
salados, se puede decir. No sé cómo lo explica la cultura cristiana, pero es posible 
que haya sido así. ¿Acaso de un solo salazón de pescado no pueden comer varias 
personas? Considerando esto, en adelante ustedes tienen mucho que aprender de 
mí. Ha llegado el momento de revelar la verdad. La época de la fuerza bruta ha 
pasado.  
La actual esfera cultural cristiana ha estado esperando el retorno del Señor, pero 
ignoran qué haría cuando volviese, que con solo creerle y seguirlo basta, así de 
simple. Un dicho coreano reza: “tan superficial como lamer la cáscara de la sandía”. 
En verano, en pleno verano con un calor agobiante, si solo lamemos la 
cáscara de la sandía por fuera no podemos saber si su interior es dulce y fresco, 
hay que partirla para saberlo. La esfera cultural cristiana actual no se desarrolló, no 
quiso partir la sandía, no quiso conocer la verdad. 



¿Cómo es que personas que no cumplieron su responsabilidad son respetadas hasta 
el día de hoy? ¿No les 
intriga saberlo? ¿Cómo? La propia María había quedado embarazada de Jesús tras 
ocurrir un trabajo espiritual, 
pero ustedes habrán aprendido de la Biblia que era una situación difícil, era 
arriesgado revelar la verdad en aquel entorno. ¿Cumplió o no María su 
responsabilidad como madre en los 33 años de vida pública de su hijo? ¿Qué 
sucedió? ¿Cómo puede ser que Jesús, el unigénito, habiendo venido como el Cristo, 
haya tenido que vivir hasta esa edad solo, pasando tantos sufrimientos? Es muy 
triste. 
Incluso el día de la Navidad no es originalmente el mismo día en que nació Jesús. 
¿Cómo puede ser que durante tanto tiempo no haya habido nadie que diga aunque 
sea una palabra de verdad? Es algo lamentable. 
Dios tenía un gran sueño, un anhelo profundo. Durante 4000 largos años se 
atravesó un curso que arrancó lágrimas de sangre para establecer a una persona. 
¿Cómo de difícil habrá sido pasar desde el nivel individual al familiar, al tribal y al 
nacional, para que haya durado 4000 años? Imaginen cómo se habrá sentido Dios 
cuando resultó que esos 4000 se volvían a convertir en espuma apenas 33 años 
más tarde. ¿Cómo se habrá sentido el propio Jesús? ¿Cuánto lo habrá atormentado 
el hecho de no haber podido cumplir fielmente el deseo de Su Padre? 
La historia cristiana de 2000 años ha sido fomentar una fe con conocimiento tan 
superficial como la cáscara 
de una sandía. Hoy ustedes deben ser diferentes; han conocido a los Padres 
Verdaderos y han recibido Su Bendición. Ya no son más olivos silvestres, sino olivos 
verdaderos. Eso quiere decir que ahora ya no tienen ninguna relación con la Caída. 
¿Les parece que solo ustedes deben gozar de ese privilegio? La esperanza de Dios, 
la de los Verdaderos Padres, es bendecir a 7 mil millones como hijos de Padre y 
Madre Celestial. ¿Comprendido? Si se supiera esto, si se conociera esta verdad, 
¿qué sucedería con la humanidad? Podría unirse. De ser así se haría realidad, 
automáticamente, un mundo unido, el Reino de los Cielos en la tierra. 
¿Comprenden? 
Ustedes, señores, los que están bendecidos, los pastores que fueron llamados 
primero, tienen una responsabilidad. Es algo que los Padres no pueden hacer por 
ustedes. Deben cumplirla por ustedes mismos. Como los Verdaderos Padres se lo 
mostraron en la práctica y les dejaron un fundamento victorioso, solo deben seguir 
ese curso con responsabilidad. ¿Comprendido?  
No se conformen solo con tener su familia bendecida. Sobre la cantidad de cosas 
que suceden hoy mundialmente, las calamidades, nosotros, que lo sabemos, 
debemos educar para que pueda solucionarse. Por eso, lo que yo pido en Corea, en 
Japón, en los Estados Unidos, es que continuamente se eduque, en unidad, para ir 
resolviendo todos esos problemas; les repito que eso es responsabilidad de los 
mesías tribales. 



No debe haber nadie que diga que no lo sabía, a pesar de haber convivido en la era 
de los Verdaderos Padres . Tiene que ser así para que puedan ser realmente libres 
en el mundo eterno. Si piensan en ello, y si realmente aman a su familia y a sus 
vecinos, deben evitar que se vuelvan desafortunados por no saberlo. La vida de 
nuestras familias es de lo más bendecida tras 6000 años de historia humana caída. 
No deben quedársela solo para ustedes mismos. 
Tenemos 2ª y 3ª generación, tenemos un futuro. Como ancestros deben cumplir 
sus deberes de padres y mostrarles algo al futuro. Cuánto más libres sean sus 
descendientes dependerá de cuánto ustedes expandan su entorno. ¿Acaso no 
desean los padres que sus hijos puedan vivir mejor que ellos mismos? Entonces, 
por el bien de sus queridos hijos, ustedes tendrán que cumplir toda su 
responsabilidad antes de irse al otro mundo. Me dicen que aquí hay 1200 personas 
reunidas. ¿Qué sucedería si todas estas personas cumpliesen con su misión de 
mesías tribales de completarlas 430 familias? ¿Qué sucedería en este país? ¿No 
piensan que el Padre y Madre Celestial no tuvo un gran sueño para este país? A lo 
largo de 200 años aquella devoción ha disminuido. 
Como dije hace un momento, Dios no tiene otra opción que abandonar este país, 
ya que no puede ver más esperanza. El Padre anhelaba que este país cumpliese su 
responsabilidad original según la bendición recibida por Dios, para llegar a ser un 
país que pudiese abrazar al mundo. Durante más de la mitad de su vida derramó 
aquí su devoción. Este país se equivocó mucho. El fundamento cristiano aún espera 
al Señor de la Segunda. 
Pero ya se ha producido, y el Verdadero Padre escribió una página nueva de la 
Providencia. Sin embargo, en realidad el cristianismo vive en la era del Antiguo 
Testamento. Dicho eso, a esta altura del siglo XXI, debemos cambiar. Como dije 
hace un momento, en los últimos Días lo verdadero debe ser revelado, la verdad 
debe ser dada a conocer. Como es el deseo del Padre y Madre Celestial, de los 
Padres Verdaderos y de la humanidad, no debería haber piedras de tropiezo por 
causa de ninguna religión ni pueblo desinformado. Hay que enseñarles. 
Eso es lo que los Verdaderos Padres le enfatizan y les piden a ustedes una vez más. 
El mes de diciembre en particular es cuando se medita mucho sobre la vida de 
Jesús. Hoy ustedes tienen que restaurar los problemas y la irresponsabilidad de las 
personas de aquellos tiempos de Jesús y ser victoriosos. 
Espero que graben en sus corazones, una vez más, esa responsabilidad de los 
pastores centrales que están conduciendo la Asociación de líderes del Clero en este 
país. Por eso, hasta el 2020 quiero hacer algo donde se pueda mostrar a la 
humanidad, hacerle experimentar el amor de los Verdaderos Padres, sentirlo en 
carne propia. En Cheongpyeong, la tierra santa eterna para la humanidad. ¿Se los 
dije?, voy a construir el 
Cheonji Sunhak Won, el museo de la providencia. Quiero hacer de ese museo un 
lugar que le muestre a la humanidad del futuro los logros de ustedes, que 
acompañaron en esta era a los Verdaderos Padres. 



Si piensan en ello, deberían vivir agradecidos día a día, felices. Podemos construir 
un lugar tal que muestre que gracias a uno se puede realizar el anhelo de Padre y 
Madre Celestial, el anhelo de la humanidad. ¿Van a acompañarme en ello, señores?  
 

Quiero pedirles una vez más que con trabajo y responsabilidad acorten la llegada 
de ese día. 

 
 

Muchísimas gracias 

 


